

Beri Wasbang Tentang Pancasila, Bati Wanwil Koramil Manisrenggo Datangi SMPN 2 Manisrenggo

Budiyanta - KLATEN.INDONESIASATU.ID

Jul 13, 2022 - 15:33



Serma Yusup Wibisono di dampingi Babinsa memberikan materi PBB kepada Siswa-siswi SMPN 2 Manisrenggo yang sedang dalam Masa Pengenalan Lingkungan Sekolah (MPLS) di Desa Barukan Kec. Manisrenggo. (12/7/2022)

Klaten - Dalam melaksanakan Pembinaan Perlawanan Wilayah, Bati Wanwil Koramil 12/Manisrenggo Kodim 0723 Klaten Serma Yusup Wibisono di dampingi

Babinsa memberikan materi PBB kepada Siswa-siswi SMPN 2 Manisrenggo yang sedang dalam Masa Pengenalan Lingkungan Sekolah (MPLS) di Desa Barukan Kec. Manisrenggo. (12/7/2022)

Serma Yusuf Wibisono dalam melakukan pembinaan perlawanan wilayah, namun pihaknya juga dapat mengajarkan kedisiplinan pada generasi muda pada usia dini, yaitu dengan melatih Peraturan Baris Berbaris (PBB) pada siswa-siswi SMP dan mengenalkan wawasan kebangsaan.

"Selain melatih PBB dalam membentuk kedisiplinan siswa, tetapi kegiatan ini juga bertujuan untuk meningkatkan wawasan kebangsaan dan agar para siswa mampu mewarisi nilai luhur budaya bangsa yang kini sudah mulai memudar di kalangan para generasi seperti sekarang ini," ungkap Serma Wibisono.

Babinsa Sertu Surono menambahkan bahwa pada kegiatan pelatihan baris berbaris tersebut bertujuan untuk membentuk sikap, kedisiplinan, kekompakan, loyalitas dan kepedulian, rasa persatuan dan rasa tanggung jawab sejak dini, Hal ini sangat menggugah kami selaku Babinsa untuk terjun langsung memberikan pembinaan dan pelatihan melalui kegiatan Peraturan Baris Berbaris (PBB).

"Latihan yang diberikan hari ini berupa latihan Peraturan Baris Berbaris (PBB), Peraturan Penghormatan dan dasar-dasar kedisiplinan serta latihan tata upacara bendera.

Babinsa berharap dengan adanya pelatihan PBB ini di harapkan para siswa dapat mengerti maksud dan tujuan dari pelatihan PBB tersebut sehingga nantinya mampu menerapkannya di sekolah maupun di lingkungan tempat tinggal masing-masing,

Selain memberikan materi kedisiplinan kepada siswa SMP, Bati Wanmil juga memberikan materi dengan pembekalan nilai-nilai pengamalan Pancasila dan sejarah perjuangan bangsa, agar siswa tersebut dapat menambah kecintaanya terhadap NKRI. (Red)